



『プラスドウ 元気っ子 通信』 12月

発行日	令和4年12月 石田
日にち	毎週 月・火・水・木・金 [祝日を除く]
時間	午前9時30分から午後2時30分まで
場所	ながさわ保育園支援センター

だんだんと、寒い日が多くなり、冬が近づいてきました。最近はお天気の良い日はお外で過ごす子も増え芝山を元気いっぱい走ったりして楽しそうに遊んでいます。西の広場には、たくさんのどんぐりや椎の実があります。落ちてくる実をみてこの実はどこから落ちているのかな？と眺めたりしている所を見ると、自然と触れ合う事の大切さを感じました。自然いっぱいの環境で、春夏秋冬を感じながらみんなで、ふれあい楽しんでいきたいと思えます。



ベビーマッサージ

アロマセラピーインストラクターの渥美庸子さんにベビーマッサージを教えて頂きました。手や足のマッサージなどを教えてもらいました。とても気持ちよさそうにしていました。始まる前にお友達のところに近寄って行ったりする姿があり、こんなに、小さい子でも友達意識があることを感じました。なかなか赤ちゃん同士集まる機会も少ないと思います。こういった行事を通して子供さんも、お母さんも交流の場としてリフレッシュしながら楽しんでもらえたらと思います。次回は2月を予定しています。



園長先生とお話し会

園長先生、主任の澤井先生とのお話し会にたくさんの方が集まってくれました。園長先生の「見守る保育」のお話をしてもらい澤井先生の写真を見ながらの子供の様子等についてわかりやすくお話してもらいました。お母さん方に、疑問に思う事などを書いて頂きました。お母さん方の質問の内容がとても良い内容でお子さんの事を本当に大切に思い子育てされているんだと言うことを感じました。これからも、1人で悩まずこのような機会を大切にしながら子育てについて一緒に考えていきましょう。

消防署見学（鈴峰分署）に行ってきました。



12月28日から1月4日までお休みにさせていただきます。